
 
 
 

PS Açores propõe criação de grupo de trabalho para elaborar novo modelo de 

funcionamento de cantinas escolares 

  

O Grupo Parlamentar do Partido Socialista, em conjunto com o Grupo Parlamentar e 

Representações Parlamentares do Bloco de Esquerda, PAN e Iniciativa Liberal, 

apresentou um requerimento na Comissão de Assuntos Sociais do parlamento dos 

Açores para que se promova a constituição de um grupo de trabalho responsável por 

elaborar uma nova proposta de funcionamento das cantinas e bufetes escolares. 

Este requerimento, aprovado por unanimidade, vem na sequência, segundo explica o 

deputado socialista Rodolfo Franca, do projeto de decreto legislativo regional 

apresentado pelo PSD/CDS/PPM, no plenário deste mês de outubro, ao qual foram 

apresentadas “inúmeras e substanciais propostas de alteração, por parte dos grupos e 

representações parlamentares com assento nesta Assembleia”. 

Por esse motivo, continua o deputado socialista “estes partidos subscritores consideram 

essencial que se faça uma análise cuidada e especializada desta matéria tão importante 

e, tendo em conta os vários contributos que vão chegando, conjugar todos de modo a 

apresentar o melhor projeto para as nossas escolas e respetivas comunidades 

educativas”. 

  

Ponta Delgada, 27 de outubro de 2022. 

 


